

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix- Travail- Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

CABINET DU MINISTRE

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace- Work- Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

MINISTER'S OFFICE

D13-73
N° _____ /MINSANTE/CAB

Yaoundé, 14 MARS 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

TROISIEME CAS CONFIRME DE COVID-19 AU CAMEROUN

Le Ministre de la Santé Publique annonce la confirmation d'un troisième cas de COVID-19 sur le territoire Camerounais. Il s'agit d'un citoyen Camerounais âgé de 56 ans, résidant en Italie dans la région de Venetie, précisément dans la ville de Polverara. Il est arrivé au Cameroun le 07 mars 2020 après avoir transité par Paris. Ce nouveau **cas importé** a été détecté grâce au dispositif de surveillance mis en place par le Ministère de la Santé Publique. Le sujet est en isolement et bénéficie d'une prise en charge adéquate. Le **traçage et la recherche des sujets contacts se poursuivent.**

Le Ministre de la Santé Publique appelle à plus de vigilance des populations et au **respect des règles d'hygiène telles que recommandées.** Par ailleurs, toute personne ayant effectué un voyage hors du Cameroun ou ayant été en contact avec un voyageur en provenance des pays ayant déclaré des cas de COVID-19, et présentant les symptômes à type d'écoulement nasal, de toux et/ou de fièvre de composer immédiatement le **1510** pour une prise en charge. En outre, Il appelle toutes les personnes en provenance des pays à risque et leurs familles respectives à plus de responsabilité, afin de faciliter l'action du dispositif de riposte et protéger la communauté. **Il leur est recommandé d'observer une quarantaine de 14 jours avant toute activité et contact avec les autres.**

Le personnel de santé qui est d'ailleurs à féliciter pour son courage et son abnégation, est appelé au respect scrupuleux des mesures de prévention et contrôle des infections et à une vigilance particulière.

Le Ministre de la Santé Publique rassure les camerounais et l'opinion publique internationale **que les mesures de contrôle adéquates sont mises en œuvre par le Gouvernement pour contenir le foyer épidémique, réduire les risques de nouvelles importations et éviter la transmission locale du COVID-19.**



Dr. Manabunda Malachie

D 13-73
No. _____ /MINSANTE/CAB

Yaounde 17 4 MARS 2020

PRESS RELEASE

THIRD CONFIRMED CASE OF COVID-19 IN CAMEROON

The Minister of Public Health hereby announces the confirmation of a third case of COVID-19 in Cameroon. This third case involves a 56-year old Cameroonian citizen living in the city of Polverara in the Veneto Region of Italy. He arrived in Cameroon on 07 March 2020 through Paris. This new **imported case** was detected thanks to the surveillance system set up by the Ministry of Public Health. The patient has been isolated and is receiving proper care. **The tracing and search for contact subjects continues.**

The Minister of Public Health urges the population to be more vigilant and **compliant with the recommended rules of hygiene**. Therefore, any person who has travelled out of Cameroon or has been in contact with a traveller from countries affected by COVID-19, and presenting symptoms such as runny nose, cough and/or fever, should immediately call 1510 to receive appropriate treatment. In addition, He urges people from countries at risk and their respective families to take more responsibility to facilitate the response mechanism and protect the community. **They are recommended to observe a quarantine of 14 days before any activity and contact with anybody.**

Health personnel, who are to be congratulated on their courage and self-sacrifice, are called upon to scrupulously respect infection prevention and control measures and to be particularly vigilant.

The Minister of Public Health reassures Cameroonians and the international public opinion **that adequate control measures are being implemented by the Government to contain the outbreak, reduce the risk of new importations and avoid local transmission of COVID-19.** /-



Dr. Manonnda Malachie